

【小論文】

交流協定校(中国語圏)派遣留学選考試験過去問題(2020～2025 年度派遣)

●2024 年度派遣の出題

近年、日本では食品ロスを減らす取り組みが行われているが、中国でも2021年に「反食品浪費法」が可決され、食品を過度に残さないよう促す法律が施行された。このことが中国の社会、経済、政治、文化等に与える影響について、あなたの考えるところを述べなさい。

●2023 年度派遣の出題

現在では、多くの人々が FACEBOOK、TWITTER、INSTAGRAM 等の SNS を駆使するようになってきているが、このことが中国語学習に与える影響(メリット・デメリット両方を含む)について、あなた自身の経験も踏まえて思うところを述べなさい。

●2022 年度派遣の出題

かつては「日本は単一民族国家である」と言うが如き主張がなされたことがあったが、今やむしろ「多民族国家」とも言うべき社会になりつつある。今後、これまで以上に様々な民族が日本に到来することが予想されるが、このことが、日本社会に与える社会的、経済的、政治的、文化的影響について、あなたの考えるところを述べなさい。

●2021 年度派遣の出題

日本におけるのと同様に、中国においても「少子高齢化」が急速に進んでいるが、このことが、中国の社会、経済、政治等に対して、将来どのような影響を与え得るのかについて、あなたの思うところを述べなさい。

●2020 年度派遣の出題

巷間しばしば「日本人は外国語の習得が下手である」という様な言説がなされることがあるが、このことについて、あなた自身の体験も踏まえて思うところを述べなさい。